

# **Trainer Klobedanz verfügt über einen Kader von 23 Spielern**

Am Montag dieser Woche haben die Oberliga-Fußballer des SV Lurup mit dem Training begonnen. Nach der Verpflichtung des bisherigen A-Junioren-Torwarts von Blau-Weiß 96 Schenefeld,, Jannis Gabrielidis, als Ersatzmann hinter Marcel Kindler ist der Kader von 23 Spielern komplett. Klobedanz legt sich fest: „Wir haben einen guten Kader zusammen, so dass wir in der Lage sind, gegen jeden Gegner zu bestehen, wenn ich auch nicht übersehe, dass es einige Mannschaften gibt, die jedenfalls von der Papierform her stärker sind.“ Gegen einen aus dieser Elite, den Hamburger Meister SC Victoria, spielt der SV Lurup gleich im zweiten Punktspiel auswärts am 7. August auf dem Sportplatz Hoheluft.

Das erste Spiel der neuen Spielzeit bestreitet der SV Lurup zu Hause an der Flurstraße gegen den starken Aufsteiger Oststeinbeker SV. Trainer Stefan Kofahl hat schon eine Woche vor dem SV Lurup mit dem Training begonnen und bereits das erste Testspiel bestritten, das gegen den Bezirkligisten Willinghusen mit 8:1 gewonnen wurde. Nicht dieses Ergebnis veranlasst Trainer Klobedanz, vor einer Unterschätzung des Gegners zu warnen. Vielmehr weiß Lurups Coach aus Erfahrung, dass Aufsteiger immer noch Schwung

aus der vergangenen Spielzeit mitbringen. Schon oft hätten Favoriten der Euphorie eines Aufsteigers Tribut zollen müssen. Oststeinbek war zu Beginn der Saison nicht als Anwärter auf die Meisterschaft der Hansa-Staffel gegolten, weil es im Angriff an einem echten Torjäger fehlte. Zu diesem entwickelte sich allerdings Marco Braesen (23), der mit 17 Treffern in der Spielzeit sein Soll voll erfüllte. Neben ihm hat Trainer Kofahl mit Gökhan Cihan einen weiteren wirkungsvollen Stürmer.

In der ersten Trainingswoche werden Andreas Klobedanz und Co-Trainer Frank Ramcke Ausdauer „bolzen“. Aber natürlich soll auch der Spaß nicht zu kurz kommen. So freuen sich alle auf das Trainingslager, das der Mannschaft von den Hauptsponsoren Maik und Christian Perlwitz in einem Fünf-Sterne-Hotel in der ostfriesischen Stadt Aurich ermöglicht wird. Dort soll auch am 12. Juli das erste Testspiel stattfinden. Freundschaftsspiele wurden auch mit dem SC Elmenhorst, dem TSV Uetersen, SC Aumühle, SV Blankenese und dem VfB Lübeck vereinbart.

Gespannt erwartet die Mannschaft auch die Auslosung für den Oddset-Pokal, der am 26. Juli mit der ersten Runde beginnt. Die Auslosung findet am 8. Juli statt.